



# 中学校生徒海外派遣事業

～今年で26回目！歴代の派遣生に聞いてみました～

問い合わせ／学校支援課指導担当(内線3310・3315)

## 質問事項

- ①現在の仕事又は専攻 ②参加した感想  
③経験がどのような場面で活かされているか ④中学生へのメッセージ



### 伊藤 一途 さん (41)

出身校／赤見台中学校  
派遣年度／平成5年度（第1期）  
派遣先／アメリカ合衆国ワシントン州シアトル郊外  
ベリングハム市

① 鴻巣市教育委員会教育部学校支援課勤務。子どもたちが安心・安全に学習できる環境を整えるため、さまざまなサポートをしています。  
② 会話が通じず、ジェスチャーや辞書を片手に苦労して会話したことを覚えています。  
③ 物怖じせずにとりあえずやってみることに大切さを学びました。大学生の頃に、さまざまな国に行きましたが、言語は通じなくても、気持ちと気合で乗り切ることができました。  
④ 自分の未来を切り拓くために、行動しなければならぬ時があると思います。何がそのきっかけになるかはわかりませんが、この海外派遣に限らず、あらゆることにチャレンジしてください。

① 活弁士。活弁とは、無声映画の上映時、ナレーションや登場人物の台詞を語りながらわかりやすく説明する話芸のひとつです。  
② 英語を交えて日本文化を活弁で紹介できたことが印象に残っています。また、別の中学校の生徒と貴重な経験を共有でき、今でも親交があります。  
③ 大学在学中に、カナダとアメリカに留学し、英語で活弁の公演をしました。その後、海外での公演を依頼され、平成22年に、アメリカのオハイオ州やミシガン州など10か所で活弁のツアー公演をしました。また、私の活弁が特集され、高校の英語の教科書に掲載されました。  
④ 「経験」という宝物を得るためには、行動することが大事です。「経験」を得れば、その先は羽根が生えたように自由になります。



### 麻生 子八咫 さん (34)

(本名 麻生高代さん)

出身校／鴻巣中学校  
派遣年度／平成12年度（第8期）  
派遣先／アメリカ合衆国ワシントン州シアトル郊外  
ベリングハム市



ふじわら さちよ  
**藤原 幸代**さん (20)

出身校／吹上北中学校  
派遣年度／平成26年度 (第21期)  
派遣先／オーストラリアニューサウスウェールズ州  
シドニー郊外ボーカムヒルズ

①筑波大学2年生。理工学群工学システム学  
類エネルギー工学専攻。電磁気、熱力学、  
力学などを勉強しています。  
②相手が使う言葉を真似することで少しずつ  
英語が話せるようになりました。また、学校  
で習う英語と日常で会話する英語は異なり、  
難しい言葉は必要ないことを学びました。  
③この海外派遣で初めて乗った飛行機の仕組  
みに興味を持ち、理系の道に進むきっかけの  
一つになりました。また、何を勉強し、どん  
なことを研究したいかなどの「目的」が大切  
で、英語はそのための手段だと考えるよう  
になりました。  
④この海外派遣では、楽しく充実した経験を  
得ることができました。ぜひ皆さんも参加し  
てみてください。

### 今後も、充実した海外派遣 事業を継続していくために

400人を超える歴代の派遣生  
の中には、さまざまな場面で活躍  
している方がいます。今回インタ  
ビューした方以外にも、本市の海  
外派遣での経験が、その後の人生  
に大いに生かされているという方  
をご存じでしたら、学校支援課ま  
でお気軽にお知らせください。お  
聞かせいただいたことを参考にし  
て、今後も「鴻巣市立中学校生徒  
海外派遣事業」がさらに発展し、  
未来の海外派遣生たちにとって、  
より素晴らしい取組となるよう努  
めていきます。

### 子ども教育ゆめ基金にご協 力を

市内の小・中学校における子ど  
もたちの国際理解教育事業の支援  
を目的に、事業所などからいただ  
いた寄附金を積み立て、活用する  
ために平成20年に創設しました。  
「中学校生徒海外派遣事業」は、  
海外の社会・文化・自然等に触  
れ、世界に貢献する日本人の育成  
を目的に、この基金を財源として  
活用し、実施しています。  
今後も、多くの皆さんのご協力  
をお願いします。

## 令和元年度 海外派遣の成果を報告しました



7月28日～8月4日の8日間、オーストラリアのボーカムヒルズ高校(シドニー近郊)に市内全8校から20人の生徒を派遣し、現地校での英語の授業の受講やホームステイを体験しました。

帰国後、8月23日に報告会を行い、原口市長、市議会文教福祉常任委員、教育委員、子ども教育ゆめ基金寄附者の方、その他学校関係者や保護者の皆さんの前で、派遣生徒全員が堂々と英語で研修の報告を行いました。

鴻巣中 荒井海香さん、中澤陽太さん  
鴻巣南中 中崎 諒さん、高橋涼夏さん  
吹上中 野口智未さん、宮澤 葵さん  
吹上北中 青木天花さん、井田 楓さん

鴻巣北中 穂山瑠愛さん、増田美藍さん、白井真菜萌さん  
鴻巣西中 金谷咲弥さん、中山くるみさん、沖 涼平さん  
赤見台中 武田那由他さん、森 瑞希さん、田島有莉さん  
川里中 関根胡桃さん、稲貝瑳己実さん、羽生華怜さん

